

こんにちは、箕輪進修高校です  
**うえのぼやしだより**



**8月**

# 箕輪進修高等学校へようこそ! 7/30(金)

## 中学生体験入学・学校説明会



150名近くの中학생たちが体験入学に参加してくれました。クラブ見学(希望者)終了後、体育館で全体会が始まりました。

体育館での全体会の後、Ⅰ・Ⅱ・Ⅲ部普通科は班ごとに体験授業を受けました。クリエイト工学科は2班に分かれて工業科授業の説明を聞き、3学年生徒の実習見学をしました。

小林学校長挨拶の後、大工原教頭先生からさらに詳しい本校の多部制単位制の説明、工業科主任の今井先生からクリエイト工学科の説明がありました。その後Ⅰ・Ⅱ部生徒会長、副会長から生徒会行事や部活の紹介がありました。



### 生徒会活動 *いっしょ!*

生徒会執行部と整美委員会 3・4 学年の生徒達は 7/30 の体験入学に併せ、7/15 に校内のごみ拾い、7/29 に通学路のごみを拾いをして、中学生を気持ちよく迎える準備をしてくれました。



ありがとう!

# I・II部2学年 インターンシップ

本校のインターンシップは9年目を迎えました。新型コロナウイルスの感染は昨年度よりも厳しい状況ですが、いろいろなケースを想定して綿密に計画が立てられ、年度当初から着々と準備が進められていました。



- 本校のインターンシップのねらい
- ①社会性を身に着ける
  - ②職業や業種、企業についての調査・研究
  - ③就業体験による働くことへの理解
  - ④進路選択に向けての動機づけ
  - ⑤ミスマッチの防止



インターンシップ実習に先立ち、7/27に結団式が開かれました。学年主任の吉澤先生から中学の職業体験との違いを、インターンシップ委員長の今井先生から9年前に始めた頃の話、先輩たちの様子、そして実習に関する注意事項などをお聞きしました。どの生徒も真剣に耳を傾けていました。最後に生徒代表 1 組木村君が、



数日間の体験にもかかわらず、生徒たちは大きな成長を見せてくれます。大変厳しい状況の中、受け入れてくださった事業所の皆様、本当にありがとうございました。



## 夏休み直前のコマ クラスマッチ表彰式

7/27の全校集会で、6/18の球技クラスマッチと、7/9の第一回漢字クラスマッチの表彰式が行われました。(球技クラスマッチの結果については7月号に掲載)

漢字クラスマッチ：1位3-3、2位3-2、3位3-5。満点賞5名、99点賞6名。満点賞は1000円、99点賞は500円の図書カードが贈呈されました。



### 箕輪進修高校ホームページ

<https://www.nagano-c.ed.jp/minowa/>  
箕輪進修高校の情報が満載。ぜひご覧ください。  
学校に対するご意見・ご要望は、トップページの  
[問い合わせメール](#)に送信してください。

